

13. スポーツ

	タイトル	意見等
1	新オロナミンC球場について	<p>突然のメール失礼致します。 新しいオロナミンC球場の完成が、大変待ち遠しく思う今日この頃です。 そこで、?落としとして歴史ある読売巨人軍の試合を是非ともお願いしたいと思い、送らせていただきました。 ご承知のとおり、過去には水野雄仁氏、平岡政樹氏、十川雄二氏、條辺剛氏、巨人のバッテリーコーチを務められた秦真司氏、元巨人の平間隼人選手、現役の増田大輝選手など徳島出身の読売巨人軍関係者が多いのは事実です。また、数年前まで徳島インディゴソックスなど四国アイランドリーグと読売巨人軍3軍との定期交流試合も開催されていました。 徳島県民待望の新オロナミンC球場の柿落としとして、徳島と縁もある読売巨人軍の試合の誘致を、是非お願いしたいです。 仕事の関係で現在は香川在住ですが、私自身、生まれも育ちも徳島で巨人ファンですが、最頂目なしに非常に意義のある1日になると思います。 後藤田正純徳島県知事をはじめ、関係者の皆様ご検討くださいますよう、お願い申し上げます。</p>
2	スポーツの振興について	<p>○後藤田正純徳島県知事は「東京世界陸上選手権大会 2025」の開催を視野に、徳島県がドイツ陸上代表団の事前合宿キャンプ地にならなければならない。 ※ 世界陸上選手権東京大会の開催期間は令和7年9月13日-9月21日</p>